

学校教育目標「笑顔あふれる生徒の育成」



戸波中だより

土佐市立戸波中学校 学校便り

2020年6月5日(金) No.5

土佐市家俊1074番地 TEL088-855-0101

小中連絡会



6月3日(水)、戸波小学校との連絡会が戸波中学校で行われ、小学校の先生方が授業参観に来てくださいました。



1年生は国語、2年生は美術、3年生は理科の授業でした。1年生が中学校に入学後、初めての小中連携行事で、数か月前まで学級担任だった先生も見に来てくれることに少し緊張気味だったかもしれませんが、「みなさんが頑張っている姿を見てもらいたいですね。」という鍋島教諭からの



言葉には「じゃあ、いつもどおりの姿を見てもらったらいいんですね。」という頼もしい返事があったようです。

参観授業のあとの連絡会では、小学校の先生方から、どの学年も心身ともに成長している様子が見え、うかがえますという感想をいただきました。

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、様々な行事が中止や延期になっていますが、更に成長している姿をぜひこれからも見に来ていただきたいと思います。

選書会

6月4日(木)、各学年ごとに選書会が行われました。黒岩書店さんのご協力で、まだ



出会ったことのない様々な分野の本がたくさん体育館に並べられ、各自が自分の心に響いた本に付箋を貼っていきます。そして、戸波中学校の図書室にその本があるとなぜ良いのか、どのようにみんなのためになるのか、自分の意見を具体的に書きます。



付箋が多く貼られていた本は、「理科が楽しくなる大自然の不思議 岩石・宝石ビジュアル図鑑」「伝えよう 心に残る偉人たちの名言」「今日は何の日? 366日大辞典」「新版 科学者の目」などがありました。



自分が選んだ本が採用されて戸波中学校の図書室に並び、多くの人に読んでもらうことができるといいですね。

家庭科(3年生)

3年生の家庭科では「幼児の生活と家庭」の章で、幼児の心の発達について学習しています。1歳から5歳頃までの、情緒や社会性、言葉など、どのように発達していくのか、また、自立心が芽生えることや、自律心を身につけていくことなど、自分たちはどうだったのだろうと思いを巡らせながら学んでいます。



また、自分の成長を振り返り、お互いの成長を喜び合うために、各自が幼児期の写真を持参し、それに教員のものも混ぜて、誰の幼児期の写真かを確認し合うなどしました。

どの写真も笑顔あふれる、愛情いっぱい育ててもらっている写真が並んでいました。保護者の方々、ご協力ありがとうございました。

